

5 PASOS PARA PREPARARSE PARA CUALQUIER DESASTRE



PASO 1. RECIBA ALERTAS

Configure herramientas en su teléfono para recibir alertas de emergencia y mensajes de advertencia de seguridad pública donde vive y trabaja a través de CalAlerts.org



PASO 2. HAGA UN PLAN

Discuta cómo sus seres queridos se pondrán a salvo y se reunirán.



PASO 3. PREPARE UNA MOCHILA DE EMERGENCIA

Empaque sus documentos importantes con anticipación. Esté preparado para tomar llaves, billetera, teléfono/cargador, medicamentos y artículos personales.



PASO 4. PREPARE UNA CAJA DE SUPERVIVENCIA

Empaque suministros para al menos 3 días en casa sin agua ni electricidad: alimentos no perecederos, agua, bolsas de plástico/balde como inodoro, linterna, radio, botiquín de primeros auxilios y baterías.



PASO 5. AYUDE A OTROS

Ayude a aquellos que más lo necesitan.

RECURSOS

Oficina de Servicios de Emergencia del Gobernador (Cal OES)

CalOES.ca.gov

Conozca los riesgos de su área, encuentre ayuda para los sobrevivientes

ListosCalifornia.org

Preparación, respuesta y recuperación ante desastres

CalAlerts.org

Regístrese para recibir alertas de emergencia del condado

Marque 2-1-1

Encuentre rutas de evacuación seguras y refugios

GUÍA RÁPIDA DE SEGURIDAD

antes, durante y después de un

INCENDIO FORESTAL



Cal OES
GOVERNOR'S OFFICE
OF EMERGENCY SERVICES

ANTES DE UN INCENDIO FORESTAL



Regístrese para recibir alertas de emergencia de su condado.



Conozca cuál es su zona de evacuación para el lugar donde vive y trabaje para que sepa cuándo salir dondequiera que esté. Obtenga un mapa para su zona de evacuación y salida principal, además de otras salidas en caso de que las carreteras estén cerradas o cambien las condiciones.



Planifique viajes para llevar a sus seres queridos a un lugar seguro. Decidan un punto de encuentro para reunirse. Mantenga suficiente gasolina en su vehículo para evacuar.



Prepárese para cortes de energía prolongados, especialmente para dispositivos médicos o de asistencia que usan electricidad y medicamentos refrigerados.



Mantenga cargados los teléfonos, dispositivos y baterías de respaldo. Tenga un radio de baterías para recibir actualizaciones de emergencia.



Tenga una Mochila de emergencia empacada y otros artículos listos para agarrar, especialmente cosas para bebés, otros adultos y cualquier mascota.



Si es posible, haga planes para quedarse con amigos o familiares en caso de que tenga que evacuar.



Preste atención a una advertencia de evacuación. Esto significa que hay una amenaza grave. Prepárese o evacúe ahora si las personas o los animales necesitan tiempo.

DURANTE UN INCENDIO FORESTAL



Manténgase alerta e informado consultando fuentes de información confiables.



Incluso si un incendio parece estar a una distancia segura, considere irse antes. Permita tiempo extra para niños, adultos mayores y personas con discapacidades. Cargue a las mascotas y cargue el ganado para una salida rápida.



Cuando haya humo, quédese adentro tanto como sea posible. Si está al aire libre, use una máscara que lo ayude a protegerse del humo. Si hay brasas volando, use mangas largas, pantalones, zapatos gruesos y una gorra.



Vaya a un lugar seguro inmediatamente cuando las autoridades le digan que debe irse. Una orden de evacuación significa que debe irse. ¡Su vida está en peligro!



Consulte con un vecino para solicitar –u ofrecer– un medio de transporte.



Marque 2-1-1 si necesita encontrar rutas de salida y un refugio seguro. Sepa que los refugios públicos para desastres son gratuitos y nadie puede pedirle una identificación; sin embargo, algunos pueden servir mejor a personas con discapacidades o mascotas.



Si queda atrapado por el fuego, llame al 9-1-1 y dé su ubicación. Encienda las luces de su casa para ayudar a los rescatistas a encontrarlo o las luces delanteras y las luces intermitentes de emergencia si está en su automóvil. Tenga en cuenta que las condiciones pueden hacer que la ayuda no llegue rápidamente o que no llegue en absoluto si es imposible comunicarse con usted.

DESPUÉS DE UN INCENDIO FORESTAL



Ofrezca primeros auxilios rápidamente a cualquier persona con lesiones. Ayude a los niños y adultos mayores a ponerse a salvo.



Repórtese ante familiares, amigos y vecinos. Envíe mensajes de texto o use las redes sociales.



Manténgase fuera de las zonas de fuego hasta que los oficiales digan que es seguro regresar. Si no puede irse a casa, llame al 2-1-1 para encontrar un refugio gratuito y seguro.



Manténgase alejado de las áreas quemadas por su salud y seguridad. Si llueve, tenga cuidado con los deslizamientos de tierra en las áreas quemadas.



Tenga cuidado con los árboles que caen y las estructuras dañadas. Esté atento a brasas escondidas en árboles y estructuras y a “puntos calientes” en el suelo. Si puede regresar a su hogar, revise cuidadosamente cualquier lugar dentro y alrededor de su hogar que haya estado expuesto a brasas.



No se acerque a las cenizas y escombros de estructuras que se han quemado. Pueden incluir materiales tóxicos y peligrosos.



Firme los documentos de derecho de entrada para su gobierno local para que los equipos de limpieza puedan retirar los escombros de su propiedad.



Visite un centro de asistencia local disponible para obtener ayuda y recuperar servicios. Todos son bienvenidos.